

Tout devient tellement meilleur... quand on partage !

TIMOUN

Bulletin de l'Association



“Une belle reconnaissance”

Si secrètement il en rêvait, Daniel Guillet reconnaît, toutefois, qu'il ne s'y attendait pas : « C'est une superbe surprise, et je remercie les personnes qui ont pensé à moi. Je suis honoré, c'est une belle reconnaissance. » Il considère que « pouvoir tenir et transmettre la flamme olympique, c'est aussi envoyer un beau message à ma famille et à mes proches ». Il ne cache pas, en effet, que cette participation au relais de la flamme olympique, c'est aussi, pour lui, l'opportunité de représenter toutes les personnes qui l'ont entouré et accompagné lors des nombreuses « actions qui m'ont permis d'être retenu pour cette mission ».

“Un bénévole engagé”

Si la sélection visait à mettre en avant des personnes ordinaires qui, à leur échelle, font des choses extraordinaires, alors rien d'étonnant à ce que le nom de Daniel Guillet figure dans la liste. Son engagement associatif en témoigne.

Sportif accompli avec « 55 années de licence sportive sans interruption (gymnastique, athlétisme, football et tennis de table) », Daniel Guillet a été conseiller municipal à Pommerieux pendant dix-neuf ans, premier adjoint six années durant et élu intercommunal au Pays de Craon pendant six ans.

Membre depuis 1993 puis vice-président, pendant quatorze ans, de l'ONG internationale Solidarité et Fraternité pour les Enfants d'Haïti,...

<https://www.ouest-france.fr/jeux-olympiques/une-superbe-surprise-le-mayennais-daniel-guillet-va-porter-la-flamme-olympique-en-anjou-f7c27272-0632-11ef-96ca-1f5070c64e9b>

« Je souhaite personnellement rendre hommage à Daniel, qui incarne l'engagement et la participation dans les domaines associatif, humanitaire et sportif. Nous avons eu la chance d'accueillir les Jeux Olympiques en France, et notre président a été désigné par tirage au sort pour porter la flamme olympique, offrant ainsi une magnifique opportunité à notre ONG de prendre part à cet événement international.

Merci Daniel, et surtout, reste tel que tu es. »

Ange.

Tout devient tellement meilleur... quand on partage !



Éditorial du président Daniel GUILLET

Bonjour à tous,

Mon dernier édito était celui du Timoun distribué lors de notre rassemblement de la Pentecôte. Sur ce week-end de rencontre un nouveau souffle a émergé, les différentes propositions des adultes adoptés ont été entendues par le Conseil d'Administration et ont apporté un dynamisme apprécié par l'ensemble des personnes présentes. Les jeux, les musiques et les dégustations de plats haïtiens ont connu un grand succès et cela pour toutes générations confondues. Un grand merci et un grand bravo à cette jeunesse qui nous a un peu fait avancer. En début de week-end lors de notre Assemblée Générale nous avons accueilli avec plaisir au CA trois nouvelles administratrices, Kendy, Noémie et Félicité, bienvenue à ces adoptées qui s'investissent pour notre Association. Merci aux sortants Lucienne, Joseph et Thierry pour leur investissement de longue date, ils continuent en tant que membres associés aux CA. Lors de cette AG, nous sommes revenus sur l'année écoulée et l'arrêt définitif de l'adoption pour notre association, c'est un énorme tournant. L'accompagnement de familles à devenir parents est révolu maintenant, nous devons dans la mesure du possible accompagner les adoptés à grandir et s'accomplir dans leur vie. La tâche n'est pas aussi simple que cela. Sur demande des jeunes adoptés nous avons fait les démarches pour tout mettre en œuvre pour pouvoir garder la copie des dossiers d'adoption au sein de l'association. C'est en cours de finalisation de partenariat avec les archives départementales de la Mayenne. Mais une question de fond se pose, quelle place pour chacun d'entre nous, adopté(e)s, parents au sein de notre association ? Des points communs : l'adoption, Haïti, l'aide par à ce pays par le biais de l'éducation et 40 années de vie de l'Association Solidarité et Fraternité. Pour ceux qui le souhaitent et dans le respect de chacun, les nouveaux objectifs de l'Association doivent être posés petit à petit. Un week-end d'échange et de transmission est programmé en novembre afin de travailler sur ces sujets.

Notre soutien scolaire aux deux écoles que nous soutenons est reconduit pour une année, il n'est malheureusement pas encore possible d'effectuer des démarches pour essayer de récupérer la Fondation de Tabarre. La Mission internationale conduite par le Kenya ne porte pas encore ses fruits, à l'heure où j'écris ces lignes, le Kenya promet l'envoi de 600 policiers supplémentaires. Nous ne pouvons qu'espérer les bienfaits de cette mission et que la population puisse retrouver de la sérénité dans leur quotidien au plus vite.

Nous allons tout droit vers les fêtes de fin d'année, je souhaite à chacun d'entre vous de passer d'agréables fêtes en famille, c'est un moment si important de partage, de convivialité et d'amour qu'il ne faut surtout pas négliger.

Daniel Guillet

SOMMAIRE

ÉDITORIAL 2

CHRONOLOGIE DE
L'ACTIVITÉ DU CA 3/4

RUBRIQUE ADOPTION 5

NOTRE SOUTIEN ÉDUCATIF
..... 6/7

TÉMOIGNAGE DE DELPHINE
..... 8



Kendy LANNEZVAL
Maquettiste